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Betreff:

Fassadenanstrich Anbau Bärenhalle und barrierefreier Zugang (CDU/GRÜNE)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Ortsbeirat Bierstadt nimmt zu Kenntnis, dass die Umsetzung eines barrierefreien Zugangs 
zur Bärenhalle aufgrund der der im April diesen Jahres aufgestellten Kostenkalkulation von ca. 
139.000 Euro für verschiedene, geprüfte Varianten im Haushalt 2024/2025 nicht berücksichtig 
und daher auch nicht zeitnah umgesetzt werden kann und bittet die Umsetzung zu einem 
späteren Zeitpunkt erneut aufzugreifen. 

2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen
a) wie hoch die zu veranschlagenden Kosten für den Fassadenstrich des Anbaus der Bärenhalle 

sind
b) wie hoch die Kosten für die Realisierung einer mit der Fassadenrenovierung einhergehenden, 

energetischen Sanierung sind und wie hoch eventuelle Fördermaßnahmen hierzu ausfallen 
c) und in welchem Zeitraum der Anstrich und eine eventuelle Fassadendämmung umgesetzt 

werden könnte, wenn der Ortsbeirat für einen Teil der notwendigen Mittel aus seinen 
Verfügungsmitteln aufkommen könnte.

Begründung:
Der Ortsbeirat Bierstadt hat mit Beschluss 0115 zum Antrag 22-O-08-0026 vom 08.12.2023 unter 
Punkt 1 gebeten den Fassadenanstrich des Anbaus Schultheißstraße / Ecke Langfeldstraße zu 
erneuern, da das Gebäude mehrere Jahrzehnte nicht angestrichen wurde und einen schäbigen 
Eindruck macht. Da der Ortsbeirat die Maßnahme auch in seinen Haushaltsanmeldungen 
aufgeführt hat und nun in den Kommentaren des Fachamtes hierzu lesen musste, dass nur die 
Möglichkeit einer Fassadenreinigung geprüft wird, möchten wir darauf hinweisen, dass das nicht 
dem Beschluss des Ortsbeirates entspricht und wir mit einer bloßen Fassadenreinigung, zumindest 
was den Anbau angeht, nicht einverstanden sind und das auch nicht für nachhaltig und energetisch 
sinnvoll erachten. Für den historischen Backsteinbau ist eine Fassadenreinigung und 
Überarbeitung der Fugen sicherlich fachlich angebracht und begrüßenswert. Nach Mitteilung der 
Kosten durch das Fachamt wird der Ortsbeirat über eine Beteiligung an den Kosten aus seinen 
Verfügungsmittel beraten und beschließen.

Wiesbaden, 09.10.2023

Krzanowski
Mitglied CDU


